

Bolivie : Le Président Luis Arce réaffirme son engagement envers la dé-patriarcalisation

Image not found or type unknown

La Paz, 28 juin (RHC) 'Que toutes et tous aient le droit à l'identité de genre et à l'orientation sexuelle sans aucune discrimination', a relevé le chef de l'État bolivien Luis Arce à travers son sur le réseau social Twitter.

Cette nation sud-américaine se souvient de la date comme étant la Journée des droits de l'homme de la population à orientation sexuelle diverse, selon le décret suprême 189 du 1er juillet 2009, promulgué par l'ancien président, Evo Morales (2006-2019).

Face à l'impact du Covid-19 dans le pays, parmi les activités menées dans le cadre de la journée, des défilés virtuels et des conversations en ligne sur le sujet ont été présentés à travers différentes plateformes numériques.

La Journée internationale de la fierté LGBTQ+ est célébrée tous les 28 juin en raison de la commémoration des émeutes de Stonewall (New York, États-Unis) en 1969, qui ont marqué le début du courant de libération homosexuelle.

(Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/262135-bolivie-le-president-luis-arce-reaffirme-son-engagement-envers-la-de-patriarcalisation>



Radio Habana Cuba